



Fumeurs et non fumeurs

Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 6 février 2008

Bonjour, Je me pose qq questions concernant le tabac voilà, depuis la nouvelle loi anti tabac, il est interdit de fumer dans un bar tabac bizarre on peut acheter du tabac mais pas le fumer c'est comme interdire de manger du pain dans une boulangerie, c'est au patron du bar de choisir si son établissement doit être fumeurs ou pas et non à l'état (ce sont des manières fascistes) Le tabac c'est mauvais faux, il est pas mauvais si il est naturel, le tabac tue si on y incorpore des produits chimique (mangez vous du pain empoisonné bien sur que non) alors pourquoi l'état persiste a introduire du cyanure, benzene et autres centaines de produits mortels, cherche t'il a tuer les fumeurs. Merci a tous

Réponse :

bizarre on peut acheter du tabac mais pas le fumer : On achète de la nourriture et de la boisson dans une épicerie mais on consomme des aliments et de la boisson, chez soi, dans un restaurant ou dans un bar. On achète des cigarettes chez un buraliste mais on les consomme chez soi ou dans un fumoir.

C'est au patron du bar de choisir si son établissement doit être fumeurs ou pas et non à l'état : Non, c'est bien dans le rôle du législateur de mettre des règles pour protéger les citoyens. Il en va ainsi de la protection contre le bruit, contre l'alcoolisme, contre la vitesse excessive. Les agents de contrôle vous imposent de respecter des règles dans votre domicile (bruit), dans votre auto (ceinture, vitesse) mais également dans un bar-tabac (alcool limité, tabac autorisé sous condition).

Le tabac c'est mauvais : faux, il est pas mauvais si il est naturel : Non ; la fumée de tabac à l'état naturel contient des gaz et des particules toxiques et cancérogènes. Et ce n'est pas l'État qui rajoute des substances mais les fabricants.